

3月に入り、寒かった冬も終わり、ようやく暖かく過ごしやすい春の季節になりました。日によっては気温が20℃近くになり暑さを感じる日もありますが、長くは続かずまた寒さが戻ってくるというまさに「三寒四温」。寒暖の差が大きく、歳のせいなのか、気を付けないと体調が悪くなりそうです。21日には去年より遅かったものの、例年より早く桜の開花宣言が出されました。まだ呉市内、桜の開花はまだのようですが、このまま暖かくなれば満開ももう直ぐで、これからが春本番です！

春本番と言えば私の大好きな球春到来です(笑)。まず、19日にセンバツ高校野球が開幕し、広島県から広陵と広島商業の2校が出場。両校とも1回戦突破と健闘していますが残念ながら広陵は2回戦敗退。広島商業には広陵の分まで頑張ってもらって勝ち続けてもらいたいものです。

また、明日25日からはいよいよプロ野球が開幕。毎年カープのチケットはなかなか取れないのですが、今年は、ウイークデイの試合とはいえ何と3試合分のチケットを購入することが出来ました！当日券も残っていればあるそうで、マツダスタジアムでの観客数制限が撤廃された為か、コロナが心配で観戦を控える人が多い為なのかわかりませんが、何はともあれチケットを取ることが出来て大変嬉しかったです。コロナ禍の中、これで楽しみが出来ました。(笑)

あとは、鈴木誠也が抜けた広島カープに頑張ってもらって、マツダスタジアムで多くの勝ち試合を期待しています！

話は変わりますが、この度私が毎日黒瀬から通勤で利用している東広島呉道路の阿賀IC(先小倉交差点)の立体化が完成し、19日から供用開始となりました。

今までこの交差点は信号待ちのため大渋滞で、黒瀬方面から通過するのに15分から20分くらいかかっていましたが、立体化で渋滞なくスムーズに通過することが出来るようになり、ものすごく楽になりました。お陰様で朝の通勤時、自宅から会社まで約50分かかっていたのが、今は35分で会社に着きます。「早っ！！」

またまた歳のせいなのか、ここ最近朝の通勤時のこの渋滞と時間に少しばかりくたびれていましたので、通勤時間が大幅に短縮され大変助かります。通行料も無料で国に感謝です。

ありがとうございます。

少しオーバーかもしれませんが、これで通勤時の肉体的精神的負担が軽くなったので、もう少し仕事頑張れそうです！(笑)

3月24日 郷 田



串山公園



1級建築士事務所

太進建設株式会社

呉市宮原11丁目8-24

TEL0823-25-0125